
 

令和元年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※令和元年１２月５日（木） 

議  員 質 問 事 項 

１  渡 辺   基 議員 

１ 大災害に対する町の備えについて 
（１）台風１９号における課題と今後の改善策について 
（２）防災ラジオの調査・研究の結果について 
（３）地区防災計画作成への支援の考えについて 
２ 交通施策について 
（１）路線バスや町内循環バスが運行していない地域への町の 
  対応について 
（２）国土交通省の地域公共交通確保維持事業の支援について 
３ 森林整備事業について 

２ 岸 上 敦 子 議員 

１ 防災・減災対策について 
２ 町営住宅について 
３ 安全安心のまちづくりについて 
（１）本町における防犯カメラの設置状況と今後の取り組みに 
  ついて 
（２）更なる防犯意識の向上、犯罪抑止力などを高めるために 
  町民の方々へドライブレコーダーの設置に対して補助金制 

度を創設する考えについて 

３ 玉 利   優 議員 

１ 林業政策について 
（１）町内の森林の現状と課題について 
（２）町内の山林所有者の把握状況について 
（３）今後の森林整備の計画について 
２ 年金問題について 

４ 茅   孝 之 議員 

１ 健康ポイント事業について 
（１）健康ポイント事業におけるこれまでの実績と成果について 
（２）ポイント対象事業を拡大する考えについて 
２ 若い世代への町内就労支援について 

５ 小 林 敬 子 議員 

１ 道路行政について 
２ 中学校給食について 
（１）親子方式による中学校給食実施に向けた進捗状況について 
（２）今後のスケジュールについて 
３ 終活支援について 

６ 鈴 木 信 一 議員 

１ 自然災害から町民の生命・財産を守る取り組みについて 
（１）指定避難所となっている体育館等への暑さ、寒さの対策 

について 
（２）要援護者支援制度に基づく個別支援計画の策定状況と課 

題について 
２ 有害鳥獣被害対策について 
（１）愛川町鳥獣被害防止計画による取り組みの成果と課題に 

ついて 
（２）今年度の鳥獣被害状況の特徴と今後の対策について 

 
 
 



 

 
 
※令和元年１２月６日（金） 

議  員 質 問 事 項 

７ 阿 部 隆 之 議員 １ 行政財産の貸し付けによる財源確保について 
２ 町内循環バス再編運行検討事業について 

８ 小 島 総一郎 議員 

１ 各老人センターと諏訪老人いこいの家について 
（１）町公共施設等総合管理計画に基づく実施計画策定の進捗 
  状況について 
（２）コスト削減に向けた具体的な取り組みについて 
（３）半原水源地の利活用では、温浴施設の計画がありますが、 
  老人福祉の観点から老人福祉センターに温浴施設を併設す 
  べきと思いますが、町の考えについて 
２ 半原小学校旧郷土資料館について 
（１） 拡張用地として取得した敷地の北側に旧校舎を移築する 

考えと、移転することと合わせて校庭の排水対策も可能と 
思いますが、その考えについて 

（２）旧校舎を移築整備し災害時の避難場所、防災資材の備蓄 
場所として利用する考えについて 

（３）利活用の財源確保として、ふるさと納税を活用する考え 
  について 
３ 上下水道施設の浸水、電源対策について 
（１）浸水想定区域内にある水道施設の現状と対策について 
（２）下水道久保ポンプ場の現状と浸水・電源確保策について 
（３）マンホールポンプの設置状況と浸水・電源確保策について 
   

９ 佐 藤 り え 議員 

１ 防災・減災対策に向けて 
（１）本町における「地区防災計画」の進捗状況について 
（２）今回の台風１９号における指定避難所である中津小学校 

の避難状況と今後の課題について 
２ 広告事業による自主財源の確保について 
（１）行政情報も合わせた「広告付き動画モニター等」の公共 

施設への導入について 
（２）下水道をより身近に感じることにつながる「下水道マン 

ホール蓋」を活用した広告事業の導入について 
３ 看板について 

10 佐 藤   茂 議員 

１ 居住環境について 
（１）資材置場等が散見される現状への町の認識について 
（２）居住環境に資材置場等が散見されることに対する町民か 
  らの声と対策について 
２ 町民活動の状況について 
（１）住民提案型、行政提案型の協働事業の実績及び今後の取 

り組みについて 
（２）アダプト制度の実績について 
（３）行政区単位での活動の状況について 



 

議  員 質 問 事 項 

11 井 出 一 己 議員 

１ 投票率向上に向けた取り組みについて 
（１）本町の投票率向上に向けた取り組みについて 
（２）町議会選挙から期日前投票所が増設されましたが、その 

効果について 
（３）新たな投票所の増設や移設など環境の改善について 
２ 公共工事の平準化について 

12 木 下 眞樹子 議員 

１ 高齢者の交通手段の確保について 
（１）高齢者にとって愛川町に住み続けられる交通手段の確保 

について 
（２）買い物難民の解消について 
（３）町内循環バスの利用が難しい方への支援について 

13 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 子ども議会からの提案について 
（１）子ども議会議員の選出方法について 
（２）前回実施された子ども議会で提案のあった主な内容及び 

実現した提案について 
２ 小中学生に対する政治の教育について 

 


